

Erlangen, den 28.07.2025

**Anfrage zum Stand der Umsetzung des Bürgerentscheids vom 29.06.**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

**Wir bitten um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:**

1. Was ist der Zeitplan, in dem die Verwaltung einen Vorschlag für die Umsetzung des sich beim Bürgerentscheid „Wohnraum erhalten“ ausgedrückten Willens der Erlangerinnen und Erlanger erarbeitet?
2. Hat die Arbeit daran bereits begonnen?
3. Welche Teile der Verwaltung sind damit beauftragt?

**Begründung:**

Eine Mehrheit der abstimmenden Erlangerinnen und Erlanger hat am Sonntag, 29. Juni, beim Bürgerentscheid „Wohnraum in Hindenburgstraße und Umgebung erhalten“ mit „Ja“ gestimmt. Als Mitinitiatoren freut uns dieses klare Signal für den Erhalt und die Stärkung von bezahlbarem Wohnen in der Innenstadt.

Am Abstimmungsabend erklärte Oberbürgermeister Dr. Florian Janik in Reaktion auf das Abstimmungsergebnis, dass die Verwaltung einen Vorschlag zur Umsetzung des Bürgerwillens ausarbeiten wird. Daher fragen wir an, in welcher Zeitschiene dies geschehen soll und wer in der Verwaltung damit beauftragt ist.

Mit freundlichen Grüßen

Gabi Stadlbauer  
(Stadträtin)

Lukas Eitel  
(Stadtrat)